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Siete rimasti in contatto con i clienti in qualche modo? 
Il costante contatto con i clienti attraverso sistemi di videoconferenza è 
stato fin da subito una nostra priorità. Abbiamo ritenuto importante far 
sentire la nostra vicinanza in un momento di particolare difficoltà e 
disorientamento, ma il mantenimento delle relazioni è stato anche 
fondamentale per restare sempre aggiornati sulle situazioni nei diversi 
mercati e sulle percezioni circa l’evoluzione socio-economica del virus. 
Tutto questo ci ha permesso di avvicinarci con piena consapevolezza e 
con rapporti consolidati al momento della ripartenza. 
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Cosa pensate dei format “virtuali” annunciati da Milano e Parigi per le 
prossime fashion week? 
La digitalizzazione di questi eventi è un passaggio doveroso per 
permettere al settore di rinnovarsi e di andare avanti nonostante il virus, 
garantendo alle aziende la possibilità di godere comunque di una propria 
vetrina e di stringere nuovi rapporti commerciali. Braccialini aveva già 
attivato un investimento per la creazione di uno showroom virtuale 
che, utilizzando la realtà aumentata, permetterà ai clienti di avere una 
percezione particolarmente realistica dei suoi prodotti: si tratta di un 
progetto per raggiungere in tempo reale persone in ogni parte del 
mondo, velocizzando relazioni e operazioni. 
 
Avete dato un contributo per l’emergenza con 
riconversioni/donazioni/raccolta fondi?  
Braccialini fa parte di Graziella Holding al cui interno è nata nel 2012 la 
Fondazione Graziella-Angelo Gori, una onlus impegnata a portare un 
contributo ai diversi bisogni socio-sanitari in Italia e all’estero. Nello 
specifico non sono stati previsti contributi diretti collegati all’emergenza 
sanitaria, ma nel piano per quest’anno ci sono interventi orientati 
anche ad associazioni e strutture attive in ambito sanitario, con un 
impegno che non si è interrotto nemmeno durante i mesi del Covid-19. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 


